



～人類に奉仕するロータリー～

Rotary
Club of Nagoya Meieki

名駅ロータリークラブ 「一隅を照らす」

会長方針

スローガン 「超我の奉仕」

名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12:30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会 長：藤井 圓隆
副 会 長：大輪 稔
幹 事：神保 誠
クラブ会報：川口 益弘

2016-17年度 R.I. 会長
ジョン F. ジャーム

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meiekirc@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meiekirc.com

第1206回例会

(立食)

誕生日・結婚記念日祝福例会

花を撒いて神仏をお招きする。

2017年3月1日(水)

(平成29年)晴 No.30

- 司会 小野沢透 会場運営副委員長
- ロータリーソング 「君が代」 「奉仕の理想」
- ゲスト紹介
米山奨学生 張 嘉桐君

- 出席報告 会員総数80名(免除者14名)
義務者出席52名 免除者出席8名 総数60名
出席率81.08% 2月15日分修正出席率98.61%



会長あいさつ

藤井圓隆会長

本日来て頂いている米山奨学生の張君は、今月いっぱいめでたく米山奨学生の期間を満了されます。次回例会で正式な終了のごあいさつを頂きますが、今日は簡単なスピーチをして頂きます。宜しくお願いします。

さて、3月は花のシーズンです。一般に花と言えば桜ですが、我々仏教の世界では、花と言えば桜です。道場を荘厳する時には桜を中心に飾り、華鬘や華瓶には桜の葉っぱを用います。一方、神道はお榊を供えます。桜と榊の区別はなかなか難しいのですが、桜は柔らかく丸に近い形をしており、榊はとがっていて、ギザギザのある種類が多くあります。

私どもはお経をあげる時に、紙で作った花(散華)を撒きます。これを散華樂と言います。天上の仏様たちが、「下界で何か楽しいことをやっているな」と思って降りてくるということで、昔は桜の花を撒いて仏様を招いていました。

散華樂の際には四奉請を唱えます。「奉請十方如

来入道場散華樂」と言ってまず十方の如来を招き入れ、次にお釈迦様、阿弥陀様、観音様と、4回仏様をお招きする訳です。

西洋の結婚式でフラワーシャワーやライスシャワーをするのも軌を同じくするもので、洋の東西を問わず、花を撒いて神仏をお招きするのは共通です。

□幹事報告 神保 誠 幹事

- (1)今月のロータリーレートは1ドル116円です。
- (2)先日配信しました「2017-18年度地区研修・協議会」の出欠を事務局にてまとめています。お早めにご返信下さい。また、入会3年未満の方は全員参加になりますので、必ずご参加下さい。
- (3)先週の理事会で、伊藤淳五君の退会が承認されました。退会式は3月15日(水)に行います。また、石川正裕君(伊藤君の後任)と岩井孝真君の入会も承認されました。
- (4)2月11日に予定されていた親睦家族旅行会が積雪のため中止になりましたが、当日の貸切バス及び昼食代のキャンセル料を親睦家族委員会から拋出することになりました。今後の行事では事前にキャンセル料のご案内もあわせて行います。
- (5)台北建成RC20周年記念例会にご参加される皆

3月は水と衛生月間です

< 例会開催予定 >

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ◇第1207回3月15日(水) 通常例会(和食)
台北建成RC訪問壮行会 退会式 伊藤淳五君
会員卓話 武藤雅之君「金城ふ頭の開発」
米山奨学生 張 嘉桐君卓話 3月8日(水) 休会 3月18日(土) 2017-18年度会長エレクト研修セミナー(PETS) 3月22日(水) 台北建成RC20周年記念例会
(3月21日(火)～23日(木) 台湾・台北訪問) | <ul style="list-style-type: none"> ◇第1208回3月24日(金) 例会変更
西名古屋分区IM
※3月22日(水)例会変更による振替
3月25日(土)～26日(日) RYLAセミナー ◇第1209回3月29日(水) 通常例会(カレー)
神野重行ガバナーエレクトより地区活動報告
新入会員卓話 恒川和男君
【例会後】第9回理事会 |
|---|--|

様は、3月15日(水)例会終了後ロビーにて旅行説明会を行いますのでお集まり下さい。旅行代金のお振込もお早めをお願いします。

(6)次週3月8日(水)は休会です。

(7)2017年度ロータリー手帳の申込が届いております。本日事務局からメールにてご案内しますので、ご希望の方は速やかにお申込み下さい。

□米山奨学期間終了のあいさつ 張 嘉桐君



去年の4月に米山奨学生になってから、間もなく1年が経ちます。この1年間、私は全てのイベントや地区大会、それから毎月の例会に参加して、沢山の方々と交流させて頂き、とても嬉しく光栄に思っています。また、今月20日には卒業式があり、4月から名古屋で就職します。少し不安もありますが、自分の親と、学校の先生と、ロータリーの皆様の気持ちを背負って頑張っていきたいと思えます。ありがとうございました。

□名古屋中央RACとの共同職業体験の報告

青少年奉仕委員会

加藤友康副委員長

本日は2月25日(土)に名鉄百貨店様で開催された中央RAC職業体験のご報告をさせていただきます。



当日は午前9時半にナナちゃん人形前に集合しました。参加者は中央RACより5名、当クラブより私と早川さんの2名で、アテンドとして名鉄百貨店様より3名にお付き合いました。

まず、開店前の準備や受付の朝礼を見学させて頂きました。朝礼では受付の皆さんが手話や中国語のあいさつの練習をされていたのが印象的でした。

開店後に店内を案内して頂いた後、名鉄百貨店様の会議室に場所を移し、名鉄百貨店様の歴史や概要、今後の展望などをご説明頂きました。最後に接待の基本あいさつの練習をしました。中央RACの会員の方々から質問が飛び交うなど、内容の濃い取り組みとなり、おおむね12時頃に終了しました。

RACの職業体験は毎年開催されていますが、職業体験の場を探すのに苦労しているようです。今回は早川さんがそのお話を聞き、黒野君に無理を言って開催されたものです。黒野君と、アテンド頂きました名鉄百貨店の皆様に御礼を申し上げます。

□同好会報告：能に遊ぶ集い

新能委員会

遠藤泰昭委員

「若宮の杜 迎賓館 春の特別企画・若宮神社観桜新能」のご案内です。若宮神社の能舞台で新能を鑑賞し、若宮神社の迎賓館でフレンチを楽しんで頂きます。開催日は4月4日(火)、費用は2万1,000円です。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

記念日祝福

□会員誕生日おめでとう

寺本直樹君 (3.7) 伊藤秀生君 (3.11)
神保 誠君 (3.13) 恒川和男君 (3.15)
小酒井比呂志君 (3.16) 安藤隆利君 (3.22)



▲会員誕生日祝福風景

□配偶者誕生日おめでとう

藤井圓隆君 (3.7) 原田和也君 (3.12)
藤原邦夫君 (3.13) 大橋誠之君 (3.13)
川田武司君 (3.14) 岩崎光記君 (3.20)
小室健次郎君 (3.21)

□結婚記念日おめでとう

遠藤泰昭君 (3.3) 小室健次郎君 (3.4)
上田和志君 (3.4) 中野 健君 (3.5)
田口 望君 (3.19) 川村勝廣君 (3.23)

ニコボックス

- 張君、米山奨学生ご終了おめでとうございました。引き続き頑張ってください。(藤井圓隆君)
 - 3月おめでとうございます。(清水順二君)
 - 張君、米山奨学終了、ご苦労様でした。4月から社会人として頑張ってください。(大輪 稔君)
 - ①三浦君の無事完走を祝して。②今度の日曜日、地区研修セミナーでいよいよ次年度が始まります。皆様のご協力に感謝します。(神野重行君)
 - 東京マラソンを2月26日(日)走ってきました。結果は、自己ベストも更新出来ず、4時間31分。優勝したケニアのキブサング選手は2時間3分58秒で国内最高記録を大幅に更新。日本勢は井上大仁(ひろと)選手が2時間8分22秒で日本人最高となる8位。3万6,000人の市民ランナーの1人として、フルマラソンを楽しませて頂きました。ありがとうございました。(三浦久芳君)
 - 孫娘2人を含む家族旅行でハワイを満喫してきました。田口君、色々アドバイスありがとう。(岩崎光記君)
 - 緑地公園の梅が満開です。(日比野三吉彦君)
 - 先日中野 健君に北陸のカニを食べに女性メンバー4人を連れていっていただきました。中野君、ありがとう!!(米坂みよ古さん)
- その他、本人誕生日の方4名、配偶者誕生日の方1名、結婚記念日の方5名、配偶者誕生日と結婚記念日の方1名、コーヒー代として4名の方よりご協力頂きました。

「ロータリーの友3月号」の紹介

東日本大震災から間もなく6年となります。18頁から、写真家でありロータリー平和フェローであるAllisonさんが、写真で福島の6年間を綴り、絆について語っています。原発避難者に対するいじめ問題など胸が痛むニュースは減らない中で、震災とは何だったのかを思い出させてくれる記事です。

36頁の写真、入口近くでハッピーを着て下を向かれています方は神野君でしょうか。「ロータリー：変化をもたらす」との見出しで、2017年国際協議会リポートがあります。神野君から1201回(1月25日)例会で国際協議会のご報告を頂いていますので、あわせてご覧下さい。(加藤祐一クラブ情報委員長：記)